

VENTURES4INCLUSION, LA LANZADERA DE INDRA DE PROYECTOS TECNOLÓGICOS PARA APOYAR EL ACCESO AL EMPLEO DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD, PREMIA A LOS PROYECTOS MÁS INNOVADORES EN SU TERCERA EDICIÓN

- **Esta iniciativa de emprendimiento social que se puso en marcha junto a la Fundación FDI y Volies en 2021, acogió proyectos innovadores presentados por personas con discapacidad o entidades sociales sin ánimo de lucro que facilitan su inserción laboral.**
- **Los ganadores en esta tercera edición fueron Fundación CEE PRODIS y Fundación PIOS Project en la categoría de ‘Entidades’, y Jesús Arroyo Hernández en la de ‘Emprendedores’ por su desarrollo del proyecto ‘Leg Go’.**

Madrid, 21 de marzo de 2024.- Indra, una de las principales compañías globales de defensa, aeroespacio y tecnologías digitales avanzadas, ha seguido apostando por favorecer el acceso al mundo laboral de personas con discapacidad en la tercera edición de su lanzadera de emprendimiento social, Ventures4Inclusion.

Esta iniciativa, que la compañía lanzó junto a la Fundación para el Fomento del Desarrollo y la Integración (FDI) y Volies en 2021, y que pretendía apoyar ideas de negocio basadas en tecnología que faciliten el acceso al empleo de las personas con discapacidad, continúa siendo todo un éxito.

Esta tercera edición de Ventures4Inclusion ha tenido a tres ganadores dentro de las dos categorías. En la de ‘Entidades’, Fundación CEE PRODIS ha sido reconocida por ‘Green Impact. Midiendo Huellas, Cambiando Vidas’. Este proyecto consiste en el desarrollo de una aplicación móvil o web app que, mediante la realización de breves encuestas en las instalaciones del cliente o en el lugar donde estén asistiendo a una conferencia, evento o feria, permite recabar datos con los que medir la huella de carbono que generan los empleados de la empresa.

También fue premiada el pasado sábado 16 de marzo la Fundación PIOS Project con su proyecto ‘Piando costuras con ilusión’, que pretende enseñar y formar en el oficio de la costura con la finalidad de fomentar la creación de prendas de ropa (comenzando con camisetas), con el logo del cliente (grandes empresas, inicialmente), para que puedan repartirlas entre sus empleados. Esto permitirá formar a personas con discapacidad en este oficio y que puedan incorporarse al mercado laboral posteriormente. Además, harían uso de la tecnología gracias a un software para bordar y programas especializados de patronaje y diseño.

Por último, en la categoría ‘Emprendedores’, Jesús Arroyo Hernández se proclamó vencedor con su proyecto ‘Leg Go’, un exoesqueleto biónico diseñado para brindar apoyo a personas que han experimentado una pelvatomía y la pérdida de un fémur debido a un cáncer óseo. Se trata de un dispositivo médico avanzado que se centra en mejorar la calidad de vida y la movilidad de los pacientes. Este exoesqueleto estaría diseñado para ser altamente adaptable y personalizable, teniendo en cuenta las necesidades específicas de cada usuario.

Un jurado de expertos eligió las propuestas ganadoras por categoría, que contaron con un premio económico de 5.000 euros en el caso de las personas físicas y de 8.000 euros en el caso de las entidades sociales, para desarrollar sus proyectos.

Los proyectos presentados contaron con el apoyo de voluntarios de Indra, que estuvieron tres semanas trabajando codo con codo en el diseño del plan de negocio, marketing y viabilidad y culminaron su colaboración con un maratón de emprendimiento, donde compartieron una jornada de voluntariado y presentaron el trabajo realizado.

Asimismo, durante el encuentro de cierre entre voluntarios y ganadores, participaron dos representantes de los proyectos ganadores de la edición 2023. Margarita Sánchez Ruiz, directora general de AMIMET, y Montserrat Reyes, fundadora y CEO de MonSegur, compartieron con los responsables de los proyectos seleccionados en 2024 su experiencia y logros tras haber participado en la lanzadera.

Ventures4Inclusion es una iniciativa promovida por la Acción Social de Indra y su puesta en marcha es parte del compromiso de la compañía con la diversidad y la inclusión social y laboral de las personas con discapacidad. Aspira además a seguir siendo un referente en innovación que impulse su espíritu emprendedor y las anime a desarrollar proyectos que favorezcan su inserción en el mundo laboral, dotándolas de acompañamiento y apoyo económico.

Según Marga Fernández de Heredia, responsable del área de Acción Social de la compañía, “nuestro trabajo se sostiene sobre tres premisas fundamentales: el poder de la tecnología para mejorar la vida de la gente, la implicación de las personas con discapacidad en nuestros proyectos para acceder a un mundo con menos barreras y la fuerza del voluntariado que, en convocatorias como la de Ventures4Inclusion, demuestran hasta dónde somos capaces de llegar con innovación, talento y buenos propósitos”.

Acerca de Volies

Volies es una empresa social con impacto, certificada como B Corp, que tiene como objetivo la transformación social a través del principal motor con el que cuentan empresas, organizaciones y sociedad: las personas. Su principal eje de actuación es el voluntariado corporativo junto con otras áreas como la gestión de la diversidad, la comunicación con impacto social, la participación ciudadana y otras formas de activación social. Sólo el año pasado Volies coordinó 1.500 acciones para 50 empresas en colaboración con 400 organizaciones sociales de más de 25 países, movilizando a casi 45.000 voluntarios/as, y beneficiando a 375.000 personas.

Acerca de Fundación FDI

Fundación para el Fomento del Desarrollo y la Integración (Fundación FDI) es una ONG que trabaja por la integración social y laboral de las personas con discapacidad y/o en riesgo de exclusión a través de la educación y el deporte. Para ello, su acción social recoge escuelas deportivas para jóvenes con discapacidad, escuelas de integración para personas refugiadas e inmigrantes, programas formativos con jóvenes en riesgo de exclusión, así como un proyecto de reforestación para la compensación de emisiones de CO2. Además, es miembro de la Red Española del Pacto Mundial y se encuentra acreditada como entidad de cooperación al desarrollo (ONGD).

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de defensa, aeroespacio y tecnología, así como líder en transformación digital y tecnologías de la información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios de alto valor y con un elevado componente de innovación, que la convierten en el socio tecnológico para la digitalización y para las operaciones clave de sus clientes en todo el mundo. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2023, Indra tuvo unos ingresos de 4.343 millones de euros, más de 57.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

Contacto de Comunicación

XXXXXXXXXXXX
XXXXXXXXXXXX
XXXXXXXXXXXX